

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana penerapan tanggung jawab sosial perusahaan/ CSR di PT Dua Putra Utama Makmur Tbk Pati. Dari hasil wawancara dan analisis peneliti, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Penerapan tanggung jawab sosial perusahaan/ CSR PT Dua Putra Utama Makmur Tbk sudah dilaksanakan sesuai dengan ketentuan yang telah ditetapkan baik dari segi peraturan perundang-undangan maupun dari segi bentuk implementasi CSR di Indonesia. Menurut peraturan Undang-Undang tanggung jawab sosial perusahaan tentang Perseroan Terbatas Pasal 74 UU No. 40 Tahun 2007 dan Undang-Undang Nomor 25 tahun 2007 tentang penanaman modal, PT DPUM Tbk telah memenuhi kewajiban untuk melaksanakan CSR dengan menyelenggarakan rangkaian kegiatan CSR terutama di bidang sosial keagamaan. Bentuk kegiatan yang dilaksanakan mulai dari pengumpulan dana sumbangsih DPUM sampai kegiatan keagamaan seperti menyelenggarakan pengajian, Istighosah, dan peringatan Hari Besar Islam. Pelaksanaan tanggung jawab sosial perusahaan dalam perspektif Islam dilaksanakan dengan menyelenggarakan kegiatan di bidang keagamaan, seperti kegiatan peringatan hari besar Islam, pengajian rutin, dan juga ada kegiatan sumbangsih DPUM berupa santunan yatim piatu. Sedangkan penerapan tanggung jawab sosial perusahaan menurut model implementasi CSR yang ada di Indonesia sudah dilaksanakan dengan menyelenggarakan kegiatan CSR di bidang sosial, keagamaan, lingkungan, serta tanggung jawab sosial perusahaan terhadap konsumen.
2. Manfaat yang dirasakan masyarakat atas keberadaan tanggung jawab sosial perusahaan/ CSR PT Dua Putra Utama Makmur Tbk adalah peningkatan kualitas hidup masyarakat khususnya di bidang sosial dan

keagamaan dengan mengikuti kegiatan sosial dan keagamaan yang telah diselenggarakan oleh PT DPUM Tbk untuk warga masyarakat sekitar perusahaan. Selain itu, perekrutan karyawan yang memprioritaskan warga sekitar lokasi perusahaan memberikan dampak positif untuk meningkatkan ekonomi masyarakat sekitar lokasi perusahaan.

B. Keterbatasan penelitian

Dalam penelitian ini terdapat beberapa keterbatasan yang menimbulkan gangguan terhadap hasil penelitian, dan kekurangan terhadap hasil penelitian ini. Keterbatasan yang terdapat dalam penelitian ini antara lain mencakup hal-hal sebagai berikut:

1. Keterbatasan referensi tentang penelitian ataupun riset sebelumnya, sehingga mengakibatkan penelitian ini memiliki banyak kelemahan, baik dari segi hasil penelitian maupun pada analisisnya.
2. Keterbatasan pada hasil penelitian dan data yang diperoleh dari perusahaan karena program CSR yang di jalankan perusahaan masih perlu peningkatan.

C. Saran

Berdasarkan penelitian di atas, adapun saran untuk penelitian selanjutnya meliputi:

1. Bagi Peneliti Selanjutnya
Untuk penelitian-penelitian selanjutnya, jika ingin meneliti tentang penerapan tanggung jawab sosial perusahaan/ CSR hendaknya memahami benar mengenai konsep CSR dan bentuk-bentuk penerapannya, karena penerapan CSR oleh perusahaan sangat beragam dan bersifat kontekstual.
2. Bagi Perusahaan
 - a. Dalam pelaksanaan tanggung jawab sosial perusahaan/ CSR sebaiknya PT Dua Putra Utama Makmur Tbk melaksanakan program pengembangan masyarakat di sekitar daerah perusahaan berdiri, serta

melaksanakan pelatihan sesuai dengan kemampuan masyarakat sekitar lokasi perusahaan.

- b. Untuk lebih meningkatkan pengaruh dari pelaksanaan tanggung jawab sosial perusahaan/ CSR sebaiknya PT Dua Putra Utama Makmur Tbk menambah fokus pelaksanaan tanggung jawab sosial perusahaan/ CSR pada bidang ekonomi dalam upaya peningkatan kesejahteraan masyarakat di sekitar tempat beroperasinya perusahaan.

D. Penutup

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahNya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Shalawat serta salam teruntuk Rasulullah SAW yang telah memberikan pelajaran kepada kita semua bagaimana menjadi pebisnis yang baik dan diridloi Allah SWT, semoga kita selalu mengikuti jejaknya. Amiin.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna meskipun penulis telah berusaha semaksimal mungkin. Hal ini disebabkan karena keterbatasan pengetahuan yang penulis miliki. Oleh karena itu, dengan rendah hati penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan penulisan skripsi ini.

Akhirnya, tiada kata yang pantas keluar dari penulis selain memohon ampunan kepada Illahi Rabbi, atas segala kekurangan maupun kesalahan penulis.